

2012年1月10日

代表取締役社長・大山 健太郎が 総合ビジネス誌『財界』の経営者賞を受賞

生活用品製造卸のアイリスオーヤマ株式会社（本社：仙台市）の代表取締役社長・大山健太郎が、総合ビジネス誌『財界』の選定する平成二十三年度の「経営者賞」を受賞し、1月6日東京會館にて贈呈式が行われました。

東日本大震災に始まり中東の民生化、タイ洪水、ユーロ危機という時代の激動期にあった2011年は、日本の底力を掘り起こし世界に貢献するリーダー、経済人の方々が受賞されました。贈呈式では表彰状と盾に加え、プレゼンターを務めた体操女子日本代表の田中理恵選手から花束が贈呈されました。

今回の「経営者賞」の受賞にあたり、大山健太郎より次の挨拶がありました。「このたびは、栄誉ある賞をいただきありがとうございます。今回の震災では東北・宮城県に対し全国各地からたくさんのご支援、ご支援金をいただきましたことをこの場をお借りして御礼申し上げます。当社は仙台市に本社があり、今回の震災により想定外の大きな被害を受けました。宮城県を代表する企業として一日でも早く復旧することが地域の元気に繋がるという気持ちで昼夜を問わず作業を行い、すみやかに復興することができました。2011年度は、震災のピンチをビッグチャンスに変え売上を18%伸ばし1,000億円を達成することができました。当社が頑張ることによって宮城県が元気になるという信念で、これからより積極的に頑張っていきたい」

